

# ADDRESS

## Pleno Terbuka Perolehan Suara Pilkada Serentak 2024, Ini Hasilnya

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.ADDRESS.CO.ID](http://BELTIM.ADDRESS.CO.ID)

Dec 5, 2024 - 07:50



BELITUNG TIMUR - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Belitung Timur melakukan Rapat pleno terbuka rekapitulasi perhitungan perolehan suara pada pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan wakil Bupati tahun 2024 tingkat Kabupaten Belitung Timur bertempat di gedung serba guna SMAN 1 Manggar, Rabu (4/12/2024).

Ikut Hadir Bawaslu, KPU Beltim, KPU Provinsi, saksi masing-masing Paslon, seluruh PPK, Assisten 1 Bupati, forkopimda, perangkat Daerah, serta tamu undangan lainnya.



Pleno dibuka oleh KPU Provinsi Husein dan dipimpin langsung oleh ketua KPU Belitung Timur Marwansyah, mengatakan kepada awak media sampai Rapat Pleno selesai semuanya berjalan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Masing-masing PPK di wilayah Belitung Timur sudah membacakan terkait hasil rekap di tingkat Kecamatan.



"Mereka masing-masing pada forum rapat pleno terbuka ini dan disaksikan oleh para hadirin yang hadir tentunya ini merupakan bagian dari transparansi dan akuntabel dari penyelenggara pemilu dalam bekerja sehingga kami mohon doanya agar pelaksanaan rekap pleno ini bisa berjalan dengan lancar dan baik dan sampai akhir nanti kita bisa menetapkan" ujar Marwansyah.

Marwan mengatakan terkait dengan hasil perhitungan perolehan suara baik itu Gubernur perhatikan keberatan dari saksi Pasangan calon tadi kita saksikan sama-sama pemilihan pada dua tingkat wilayah kecamatan itu belum ada.



"Semoga saja tentunya kita semua bisa mengikuti tahapan ini dengan baik dan lancar yang jelas itu dilakukan secara berjenjang dari mulai TPS pada saat penghitungan 27 November terus kemudian dibawa ke tingkat kecamatan PPK yang di rekap setelah rekap di kecamatan baru di tingkat kabupaten" ungkapnya.

Dikatakan Marwan pada setiap tingkatan tentu bisa terselesaikan supaya tidak ada rentetan kejadian di tingkat atas.

"Sehingga hal-hal yang menjadi hambatan atau gangguan pada proses pelaksanaan pleno di tingkat atas itu tidak akan terjadi. (HMF).

Dari hasil Rapat Pleno Terbuka

Rekapitulasi penghitungan perolehan suara pada Pilkada Serentak 2024 sebagai berikut:

Perolehan Suara Gubernur dan Wakil Gubernur Kepulauan Bangka Belitung;

1. Paslon 01 (Erzaldi Rosman - Yuri Kemal Fadlulah ) : 41.395 (62,08%)
2. Paslon 02 ( Hidayat Arsani - Heliayana ) : 25.288 ( 37.92 % )

Perolehan Suara Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Belitung Timur :

1. Paslon 01 ( Burhanudin - Ali Reza ) : 23.301 (34.15 %)
2. Paslon 02 ( Kamarudin Muten - Khairil Anwar ) : 44.949 (65.85 %)